

WAKUWAKU JAPAN ベトナム開局記念イベント 挨拶
(12月12日(水) 14:30～ 於: デューホテル)

チャン・ビン・ミン ベトナム国営放送VTV社長
ホアン・ゴック・フアン VTV Cab会長
川西 WAKUWAKU JAPAN 社長
ご列席のメディア関係者の皆様

- 日本政府を代表し、日越外交関係樹立45周年という記念すべき年に、「WAKUWAKU JAPANチャンネル」放送が開始されることに、心からお祝いを申し上げますとともに、感謝申し上げます。
- 現在、日越関係は、「広範な戦略的パートナーシップ」という旗印の下、政治・安全保障、経済、文化スポーツ等あらゆる分野で緊密化しています。
- 日越間では、政治指導者間で中断なき交流が実施されており、「強い信頼関係」が構築されています。また、経済分野では、日本の対越投資（認可ベース）は、昨年91億ドル、今年は11月末までで80億ドルと非常に高いレベルを記録しています。ベトナム日本商工会議所に加盟する日本企業数も、今年初めにタイの日本商工会議所の企業数を抜いて、東南アジアで1位となっています。日本は少子高齢化・深刻な労働力不足に直面していますが、現在30万人以上のベトナムの方が日本に居住し、日本を支えて頂いています。
- 今年、日本とベトナムは、外交関係樹立45周年を迎え、240近くの記念行事を実施しています。桜祭り、日越音楽祭、コシノ・ジュンコ・ファッションショー、交通安全運動のための「第一回絆駅伝」、モットイナイ運動等多岐にわたる行事がありました。これらの行事を通じて、日越間の相互理解と親近感は、確実に深まりました。また、近年、日本語を学ぶベトナムの

方も大幅に増えています。

- その一方で、残念なことですが、ベトナムにおいては、日本のドラマやバラエティ番組は遠い存在でした。観光地を紹介する番組が放映され、訪日観光客の増加に一定の成果を上げてきましたが、これも限定的な放送でした。
- 今回、24時間365日、日本のテレビ番組を放送する日本専門チャンネルの開局されることは、待ち待った画期的なことであり、心から感謝申し上げます。一人でも多くのベトナムの皆様にWAKUWAKU JAPANチャンネルをご覧いただき、日本の放送コンテンツを楽しんでいただく事を心より期待致します。
- 最後に、皆様のご健勝、WAKUWAKU JAPANチャンネルの成功、日越関係の一層の緊密化に加え、15日に行われるサッカー・マレーシア戦での勝利を祈念し、私の挨拶といたします。
ありがとうございました。(了)